

---

**NEWS**

---

**Startschuss für den Bau von Wohnheim und Kita**

Auf dem Waldcampus wird das nächste Gebäude in Angriff genommen

---

**10.11.2021** | Zwischen dem Campus Burren und dem Campus Beethovenstraße entsteht direkt an der Rombacher Straße der neue Waldcampus der Hochschule Aalen. Die Bauarbeiten für das Fakultätsgebäude der Wirtschaftswissenschaften sind bereits in vollem Gange. Kürzlich fand der Spatenstich für ein weiteres Gebäude auf dem Areal statt: Ein Studentenwohnheim mit angegliederter Kita soll hier bis zum Herbst 2023 hochgezogen werden. Träger des Gebäudes ist das Jugendwerk Aalen.

Auf dem Waldcampus wird kräftig gebaut: Neben dem Fakultätsgebäude für die Wirtschaftswissenschaften, an dem seit vergangenen Dezember gebaut wird, fand nun auch der Spatenstich für ein weiteres Gebäude statt. Hier wird ein Wohnheim für Studierende entstehen, in dem auch eine Kindertagesstätte Platz finden wird. Für rund 16,2 Millionen Euro soll das Gebäude bis Herbst 2023 fertiggestellt werden. 110 Wohneinheiten finden darin Platz, genau wie fünf Gruppen der Kindertagesstätte. Der Bau des Wohnheims sei nötig. „Denn das Studium darf nicht vom Geldbeutel der Eltern abhängen“, findet Oberbürgermeister Frederick Brüting und bat die am Bau beteiligten, sich zu beeilen. Wohnraum und Kitaplätze seien in Aalen stark nachgefragt.

Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider freute sich ebenfalls über den Start eines weiteren Bauabschnittes auf dem Waldcampus. „Durch die Kindertagesstätte und das Studierendenwohnheim wird unser Campus zusätzlich belebt“, sagte er beim Spatenstich. Insgesamt werden auf dem Areal des Waldcampus 50 Millionen Euro in den Bau des Fakultätsgebäudes, des Wohnheims und einer in Planung befindlichen Mensa investiert. „Das unterstreicht den hohen Stellenwert, den diese Einrichtung im Land einnimmt“, erklärte der Landtagsabgeordnete Winfried Mack, der die Hochschule als Motor für die gesamte Region bezeichnete.

Fotonachweis: © Stadt Aalen